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Compte-rendu – Réunion du conseil d’école PADE 

Date :  18 avril 2023 

Heure de la réunion : 19h 

Lieu : Teams 

 

Présences:    

Membres du conseil présent: Nava Sarooshi (co-présidente), Antoniella Ranga (co-présidente), Sonya Flih 

(trésorière), Rana Aboul Hosn (secrétaire), Daniel Pelletier (parent), Sinziana Gille (parent) 

Direction : Janine Lacoste 

Représentante enseignante : Irina Adomnica 

Absent :  

Prise de note : Nava Sarooshi/Janine Lacoste 

  

Sujet  Détails  Mesures de suivi  

Ouverture de la 
réunion/mot de 
bienvenue 

Antoniella ouvre la réunion à 19h10  

Adoption de 
l’ordre du jour 

Antoniella présente l’ODJ 
Adoptée par tous 
Les comptes-rendus des réunions du 24 janvier et du 21 mars sont 
adoptés par tous. 

 

Mot de la 
direction 

Soirée cinéma fut un succès. 
Une soixante d’élèves et parents étaient présents. Ce nombre 
était parfait, vu que c’était la 1re fois que le conseil d’école avait 
organisé cet évènement. 
Merci à tous ceux et celles qui ont participé à l’organisation de la 
soirée cinéma. 
 
Mme Elvire prendra sa retraite le 19 mai 2023. 
Nava propose de souligner sa retraite. 
 
PADE sera le lieu de bureau de scrutin pour les élections 
municipales qui auront lieu le 26 juin. 
 
Le conseil des parents est invité à effectuer une recherche 
concernant les subventions offertes pour les collations offertes à 
l’école. 

 

 

 

 

 

 

 

Nava Sarooshi va 
organiser l’achat 

 

 

 

 

Janine va envoyer les 
liens aux co-présidentes 
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Janine va envoyer les liens des divers programmes à Nava et à 
Antoniella. Ce genre d’initiative fait partie des responsabilités 
que le conseil d’école peut assumer. 
 
L’évènement Bienvenue à la maternelle aura lieu le 18 mai de 9h 
à 10h15. Le conseil d’école est invité à être présent pour les 
nouveaux parents. 
 
Nava et Antoniella vont publier un pamphlet. 

- Photos, vidéo, information à recueillir et à envoyer à Irina 
 

Irina va travailler la mise en page avec ses élèves. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nava et Antoniella vont 
envoyer les info à Irian 

 

Irina va organiser les 
élèves 

Rapports 
financiers 

Les deux rapports sont partagés avec les membres. 
Une mise à jour détaillée est à prévoir. 
 
Le prix de la pizza devra augmenter l’année prochaine 
 

Sonya, Nava devront 
préparer la mise à jour 

Nava va soumettre ses 
dépenses 

Soirée disco 26 mai 
Prévoir un karaoke 
Janine communiquera avec l’animatrice culturelle du Conseil 
Viamonde pour son appui.  

 

 

Janine va faire le suivi 
avec Alfy 

Varia Prochaine évènement à discuter lors de la prochaine réunion 
Fête champêtre : 17 juin, 11h-14h30 
 
Préparer l’horaire des activités du début de l’année prochaine, 
cette année. 

- Soirée multiculturelle (3e ou 4e semaine de septembre) 
- Marché d’hiver (Sinziana offre de prendre le lead) 

 
Irina présente le projet ÉcoÉcole : jardin de pollinisateurs. 
Nava va faire de la publicité pour des outils de jardinage via les 
réseaux sociaux des parents. 
 

 
 
 
 
 
 
Sinziana préparera 
l’activité l’année 
prochaine 
 
 
Nava 

Dates de la 
prochaine 
réunion 

Prochaine réunion : 16 mai 

Heure : 19 h 

Lieu : Teams 

Janine va créer la réunion 

Levée de la 
réunion:  

20h15    

 


